



La investigadora M^a Fe Flores recibe hoy el III Premio Garmendia / ASUS

La Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca entregará hoy el III Premio Garmendia/ASUS de Investigación a la investigadora María Fe Flores y los Premios ASUS 2014 a Asprodes-Feaps, al Área de Comunicación y a la Sección de Protocolo de la institución académica. María Fe Flores es doctora en Ciencias Químicas por la Universidad de Salamanca y recibirá el premio por el trabajo titulado "Aplicación de la reactividad de nitronas y sulfonas a la síntesis de sistemas pirrolidínicos quirales".